



FOTO: ESPECIAL

#RENDICIÓNDECUENTAS

ASISTIERON A INFORMES MÁS DE 130 MIL

CLAUDIA SHEINBAUM CONCLUYÓ SU GIRA POR LAS 16 DEMARCACIONES EN AZCAPOTZALCO. ANUNCIÓ ATENCIÓN A HUNDIMIENTOS EN UNIDAD HABITACIONAL

POR CARLOS NAVARRO



L

agira por la Ciudad de México en el marco del Cuarto Informe fue concluida ayer por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien reportó una asistencia acumulada de 130 mil personas.

La mandataria capitalina realizó su último ejercicio de rendición de cuentas en la explanada de la alcaldía Azcapotzalco.

"Estamos cerrando este esfuerzo de rendición de cuentas. El día de hoy es la asamblea, el informe número 16 de todas las alcaldías de la Ciudad de México... Creo que nunca se había hecho.

"En este ejercicio participaron 130 mil personas en la Ciudad de México, es como si hubiéramos llenado el Zócalo", subrayó.

La titular del Ejecutivo local abordó rubros como educación, salud, vivienda, movilidad, innovación, seguridad, entre otros.

En el caso de Azcapotzalco, Sheinbaum subrayó que darán atención a la Unidad Habitacional que se ubica cerca de la UAM Azcapotzalco, ya que está padeciendo hundimientos.

"Desde que llegamos, a la fecha, ha disminuido en alrededor de 40 por ciento, aquí en Azcapotzalco, todos los delitos de alto impacto, y vamos a seguir trabajando todos los días", destacó.

Con motivo de su Cuarto Informe de Gobierno, Sheinbaum realizó 18 actos. El primero, el 3 de octubre en el Auditorio Nacional, ante nueve mil 600 personas.

El 4 de octubre visitó Iztacalco y Venustiano Carranza; 5 de octubre, Magdalena Contreras y Benito Juárez; 6 de octubre, Cuahtémoc y Gustavo A. Madero; 7 de octubre, el Congreso local; 8 de octubre, Coyoacán y Tlalpan.

Para el 10 de octubre, Milpa Alta y Xochimilco; 11 de octubre, Cuajimalpa y Álvaro Obregón; 13 de octubre, Miguel Hidalgo; 14 de octubre, Tláhuac e Iztapalapa; y cerró el 15 de octubre en Azcapotzalco.

En días pasados, la jefa de Gobierno destacó la recepción de los habitantes: "La gente nos ha recibido muy bien, el día de ayer en Xochimilco fueron cerca de 20 mil personas, similar al

que hubo en Gustavo A. Madero; en otras alcaldías el mínimo ha sido cerca de tres mil, cuatro mil personas, en otros lugares ha sido de 10 mil.

"A la gente le gusta que los gobernantes regresen, hasta un diputado planteó que quedara dentro de la ley que hubiera un informe por alcaldía", señaló.

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, reconoció este ejercicio de rendición de cuentas, al cual calificó como innovador. 



CUANDO SE
GOBIERNA
CON HO-
NESTIDAD Y
DESEOS DE
SERVIR AL
PUEBLO,
NO HAY
NADA QUE
OCULTAR".

CLAUDIA
SHEINBAUM
JEFA DE GO-
BIERNO



FOTO: ESPECIAL



• **UNIDAD.** Sheinbaum, ayer, en Azcapotzalco.

